

11 de mayo de 2025

Primeras Planas

Incautan armas y droga a Edil-4T
Se dispara el precio de las consultas médicas
"León XIV tiene ADN de México"
Marchan en todo el país las madres buscadoras: "nada que festejar"
Van elecciones sin urnas electrónicas
Sin festejo
Conquista el Ame las semis

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Ovaciones

Secretaria de Seguridad Ciudadana

Gradúan a 61 agentes en misiones especiales

Policías de la Ciudad de México se graduaron tras completar el curso del Comando de Operaciones Especiales. Tras haber completado las 730 horas de la capacitación a cargo de la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales, 40 oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y 21 más de instituciones de seguridad pública y procuración de justicia del Edomex, Morelos, Aguascalientes y de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno federal, recibieron su diploma de manos de **Pablo Vázquez**, Jefe de la Policía. "A partir de hoy, los UMOE suman a sus filas 40 elementos con un alto grado de especialización que saldrán a las calles para servir con honor y valor a la sociedad", explicó el Secretario de Seguridad Ciudadana, durante el evento realizado en las instalaciones de la Universidad de la Policía. Reforma / Metro

Autoridades citadinas y federales desmantelan centro de acopio y embalaje de drogas

Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Fiscalía General de Justicia, con apoyo de la Secretaría de Marina Armada de México y Guardia Nacional, ejecutaron orden de cateo en un inmueble ubicado en la alcaldía Iztapalapa, donde fueron detenidos un hombre y una mujer; además, se aseguraron más de 100 dosis de aparente droga, confirmó el comunicado la secretaría encabezada por **Pablo Vázquez Camacho.** Uno más Uno / Excélsior / El Universal Sin mención Reforma / La Prensa / El Gráfico / Metro

Nace una bebé en el Metro Deportivo 18 de Marzo

Una joven entró en labores de parto en la estación Deportivo 18 de Marzo, de la Línea 6 del Metro, por lo que fue auxiliada por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la alcaldía Gustavo A. Madero. Los uniformados apoyaron a la menor de 13 años de edad, quien se encontraba en compañía de su mamá y, ante el inminente parto, recibieron a una bebé. Madre e hija fueron trasladadas a un hospital para su atención médica especializada. La Prensa / Reforma / Excélsior / La Jornada / Metro / El Gráfico

Protegen ocho hectáreas de suelo de conservación en Los Dinamos

Autoridades recuperaron cuatro hectáreas de suelo de conservación invadidas en la zona de Los Dinamos, ubicada en los bienes comunales de Magdalena Atlitic, alcaldía Magdalena Contreras; esto como parte de la protección, vigilancia y restauración del área natural conocida como Los Dinamos. La acción fue encabezada por la Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA), a través de la Dirección General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (DGCORENADR), en coordinación con la Dirección General de Inteligencia Policial y la **Policía Metropolitana de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con un despliegue de 121 elementos. El operativo se llevó a cabo de manera pacífica y con saldo blanco. La Crónica de Hoy / Reforma / La Jornada / La Prensa



11 de mayo de 2025

Caen 19 presuntos revendedores

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a 19 presuntos revendedores de boletos en las inmediaciones del estadio GNP, durante el concierto Smtown Live 2025 In México City y Paulo Alondra, en la alcaldía Iztacalco. Como parte de las acciones para la seguridad de las y los asistentes al evento musical, los oficiales realizaron patrullajes de seguridad en las cercanías del recinto, para así prevenir actos que alteraran el orden público. La Prensa

Asaltan negocio y huyen en una Hummer negra

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer y dos hombres, quienes huían en una camioneta Hummer de color negra, luego de asaltar un negocio ubicado en el cruce de las calles Oriente 172 y Norte 33, colonia Moctezuma Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Los uniformados iniciaron la búsqueda de los posibles agresores con las características dadas por el afectado, y fue en el cruce de las calles Japón y Jerusalén, en la colonia Romero Rubio, donde ubicaron el vehículo que coincidía con la descripción referida por el denunciante. La Prensa

Operativo nocturno

El Invea detalló que se realizó el operativo La Noche es de Todos en Venustiano Carranza y Gustavo A. Madero, se colocaron 13 sellos de suspensión y dos personas fueron presentadas ante el MP por el delito de quebrantamiento de sellos. En las revisiones participó también personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Reforma

Van 8 mil 800 mujeres embarazadas atendidas por el C5 en siete años

En apoyo a la cigüeña, ocho mil 807 mujeres en labor de parto han sido atendidas por el sistema de videovigilancia y atención inmediata de emergencias del C5 de la Ciudad de México. Las ciudadanas que han requerido el servicio se encontraban en trabajo de alumbramiento, parto fortuito o parto distócico, es decir, que no está previsto o que es inesperado. La labor que realiza el C5 siempre está apoyada por las ambulancias de la Cruz Roja, del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas** y por la **policía**. La Crónica de hoy / Reforma

Ruge la Leona Dormida

El festejo del Día de las Madres de ayer en el Zócalo capitalino se convirtió en la coronación de una trayectoria de más de cinco décadas, donde Lupita D' Alessio, la Leona Dormida, fue ovacionada y refrendó ser una leyenda. Entre los 100 mil asistentes, según la **Secretaría de Seguridad capitalina**, estuvieron las leonas, como se denominan sus incondicionales seguidoras. La Jornada

Policiaco

Biker se parte la choya

Un motociclista se estampó contra la parte trasera del vehículo, quedando inconsciente y con una grave herida en la cabeza, paramédicos acudieron al sitio y lo trasladaron a un hospital, donde su estado de salud fue reportaba como grave. Los hechos ocurrieron sobre el Eje 5 Norte al cruce con la calle Norte 59, colonia Industrial Vallejo, alcaldía Gustavo A Madero. El Gráfico



11 de mayo de 2025

Sistema Penitenciario

Celebran en prisión

Durante la celebración por el día de las madres en el **Penal de Santa Martha**, a las mujeres privadas de la libertad se les regalaron productos de belleza, además de que disfrutaron de música regional y coreografías de grupos de danza. Reforma / Metro

Justicia

Caen 2 acusados por la muerte de un alumno de academia militar

La Fiscalía General de Justicia del estado de Morelos informó que fue aprehendida una pareja presuntamente relacionada con la muerte de un alumno de la Academia Militarizada Ollin Cuauhtémoc, a la cual se le suman denuncias penales, luego de que padres de familia presentaron querellas ante la fiscalía capitalina por presunto fraude, al detectar que "algunas de las boletas son falsas y los estudiantes no aparecen inscritos formalmente ante la Secretaría de Educación Pública (SEP)", aseguró la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega. Hasta el momento, se han presentado ante la Fiscalía General de Justicia capitalina 12 denuncias en contra de dicho instituto. La Jornada

Recuperan 154 niñas y niños separados de sus madres por padres agresores

Entre septiembre de 2022 y mayo de 2025, la Secretaría de las Mujeres (Semujeres) de la Ciudad de México ha logrado la recuperación de 154 niñas y niños que habían sido separados de sus madres por padres agresores, gracias a la intervención de la Célula de Abogadas de las Mujeres para el Trámite de Medidas de Protección en Materia Civil y Familiar. Este proceso es posible gracias a la coordinación entre Semujeres, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, el Sistema DIF capitalino, el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y la Fiscalía General de la República. La Prensa

11 de mayo de 2025

Imagen Destacada



Gradúan a 61 agentes en misiones especiales



